

02 sep 2004 -02:00

Ouverture des Journées de contact des Attachés de la Coopération au Développement 2004 le 03.09.2004

Le Ministre de la Coopération au développement Armand DE DECKER s'adressera ce vendredi à 09h00 à une session commune aux "Journées diplomatiques 2004" et à l'édition 2004 des Journées de contact des Attachés de la Coopération au développement.

Le Ministre de la Coopération au développement Armand DE DECKER s'adressera ce vendredi à 09h00 à une session commune aux "Journées diplomatiques 2004" et à l'édition 2004 des Journées de contact des Attachés de la Coopération au développement.

Bruxelles, le 02.09.2004, Le Ministre de la Coopération au développement Armand DE DECKER s'adressera ce vendredi à 09h00 à une session commune aux "Journées diplomatiques 2004" et à l'édition 2004 des Journées de contact des Attachés de la Coopération au développement. Cette session, qui marquera l'ouverture officielle de ces "Journées Attachés" (infra), sera l'occasion pour le Ministre de présenter aux participants les grandes orientations de la coopération au développement belge pour l'année à venir. La Presse est invitée à assister à la session d'ouverture. *** RENDEZ-VOUS PRESSE : 08h45 à l'entrée du Palais d'Egmont, Place du Petit-Sablon, 1000 Bruxelles. Carte de presse (Intérieur ou Affaires étrangères) obligatoire. Contact : Erik Silance, 02/5018840, -----LES JOURNEES DE CONTACT DES ATTACHES DE LA COOPERATION INTERNATIONALE, SESSION 2004 Depuis quelques années, à l'instar des "Journées diplomatiques" et des "Journées consulaires", une semaine de contact est organisée annuellement entre les Attachés de la Coopération au développement, la Direction générale de la Coopération au Développement (DGCD) et les représentants de divers autres partenaires - Belges ou internationaux - actifs dans le domaine de la coopération en Belgique. Cette année, ces Journées de contact se dérouleront du 3 au 10 septembre au Palais d'Egmont et permettront, en premier lieu, aux attachés de rencontrer leurs nouvelles autorités politiques. Les Ministres Karel DE GUCHT, pour les Affaires étrangères, et Armand DE DECKER, pour la Coopération au développement, y exposeront en effet les lignes de force de la politique qu'ils entendent mener dans le cadre de leurs compétences respectives. Le premier jour prévoit également la présentation de l'Ambassadeur chargé de la coordination en matière de lutte contre le sida, Mme Françoise GUSTIN, qui exposera les termes de référence de sa mission et répondra aux questions de l'assemblée. Un thème important de la session 2004 sera l'harmonisation des stratégies et procédures des bailleurs de fonds et leur alignement sur les politiques et procédures des pays partenaires. Pour introduire cette problématique, dans le contexte de l'évolution de la coopération internationale, un autre invité de marque prendra la parole, en l'occurrence M. Richard MANNING, Directeur du Comité d'Aide au Développement (CAD) de l'OCDE. D'autres séances d'information et de discussion porteront sur "le rôle du secteur privé en appui à la coopération au développement", sur "la visibilité de la coopération belge", sur "l'aide budgétaire" (appelée à s'intensifier dans les prochaines années), sur "la synergie entre les coopérations bilatérales directe et indirecte" (ONG, universités et autres partenaires belges), etc.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be